
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月３日(月) 第２８４８回例会記録 

◎出席･･･会員数 43 名 出席 38 名 MU 5 名 

（出席免除会員 5 名・休会 1 名） 

 

会長の時間      園田純也会長 

皆さん こんにちは。今日は、 

前回例会から昨日までの２週間 

の行事報告をしたいと思います。 

まずは３月１・２日の２日間、 

地区大会に参加いただきました 

皆様、ありがとうございました。 

私と蘆田幹事は１日目の会長幹事会と地区指導者育

成セミナ－に、２日目は皆様と共に本会議から最後

の会員家族懇親会まで参加しました。本会議の昼か

らは、外交ジャ－ナリストで作家の手嶋龍一氏の記

念講演がありました。演題は「トランプ再登場の国

際政局を読み解く～日米同盟の今後と台湾・ウクラ

イナ危機～」でした。手嶋氏は北海道芦別市出身で

髙瀬 PG と同じ慶応義塾大学卒業後、ＮＨＫに入局、

2005年ワシントン支局長を最後に退局され、ジャー

ナリストで作家として活躍されておられる方です。

会員家族親睦会は沢山の会員の参加により盛大に開

催され、矢坂ガバナ－・金鹿ガバナ－補佐も我々の

テーブルに来ていただき記念写真を撮ってもらいま

した。 

それから去る２月 18 日は、姫路ＲＣの 75 周年記

念例会・祝賀会が姫路のホテルモントレ姫路にて開 

催され、私と蘆田幹事と参加させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念例会は津田会長の点鐘で始まり、国歌斉唱の後 

に「姫路 RC の歌」を歌われたのですが、我クラブ

も前例会で久しぶりに「西脇 RC の歌」を歌ったと

こでしたので、改めて折角有るクラブの歌ですので

何かのクラブイベントの節には歌っていくことも良

いのではと感じました。吉田エレクトご一考の程宜

しくお願いいたします。その後スティファニ－Ａ.ア

ーテックRI会長とマーク・ダニエル・マロニ－R財

団管理委員長からのビデオメッセ－ジが放映され、

その後RI会長からの表彰状の伝達がありました。記

念祝賀会は、姫路 RC 名誉会員の清元市長をはじめ

沢山の来賓の出席のもと開催され楽しい時間が過ぎ

最後は恒例の「手に手つないで」でお開きとなりま

した。 

最後の報告ですが、２月 26 日、行動計画委員会

主催「出前セミナ－」が、東播第 1・2・3 グル－プ

合同で、加古川プラザホテルにて開催され、私と蘆

田幹事、吉田エレクト、赤井副幹事で出席してまい

りました。この出前セミナ－の開催は、 

①2023 年１１月 RI 理事会で決定された 

・2025-26 年度から会長年次テ－マとロゴの作成

廃止(テーマはメッセージへ） 

・クラブ・地区レベルでの３ヵ年ビジョン・行動

計画の作成要請 

②これによりクラブ・地区運営が単年度でなく、複

数年度にわたるクラブのビジョン・行動計画の作

成が不可欠になる。 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

№２７ 第２８４９回  令和７年３月１０日 

 
今週の歌：手に手つないで 

 
プログラム    

西脇プロバスクラブ松籟・西脇ロータリークラブ 

            合 同 例 会 

園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 

２０２４－２０２５ 週報 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



③これをクラブ活性化の絶好の好機と捉え、「クラ 

ブをしっかりデザインし、ビジョンを明確化にし 

具体的行動計画を立てよう」を合言葉に、 

④ 地区行動委員会が中心となり、委員のクラブ所在

地で持ち回り開催し、各クラブリーダ－の情報交

換により、お互いをインスパイアし会い、作成に

向けての環境づくりのお役に立てればと計画され

たものですとの趣旨説明がありました。 

セミナ－の中で、行動計画については、会員増強と

クラブ活性化が最重要であることを前提に、 

①各クラブにおけるビジョン・行動計画の進捗状

況について 

②「単年度制から複数年度制へ移行」への対応や

意識について 

この２項目について、グル－プディスカッションを

した後にグル－プ毎に発表し情報の共有をしてきま

した。 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇地区事務所より、地区補助金プロジェクト見学訪

問のご案内 

 〈芦屋川ＲＣ〉 

映画鑑賞「降りてゆく生き方」＆ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ 

  3 月 23 日(日) 13：00～ 於：芦屋ﾙﾅﾎｰﾙ 

〇柏原ＲＣより、週報 

（報 告） 

 ・地区大会で車を出していただいた渡会会員、藤

田会員、岡井会員ありがとうございました。 

   ・例会終了後、理事会を開催します。 

 

  ニコニコ箱 

前川忠範様（加古川中央ＲＣ）より、「こころばか

り」ということで頂いております。ありがとうござ

いました。 

 

髙瀬(英)会員 前川地区会員維持増強委員長、卓話楽

しみにしています。 

来住(泰)会員 渡会会員にはお世話になりました。 

高瀬(幸)会員 地区大会で西脇ＲＣがロータリー優秀

賞の表彰を受けたことを自祝して。 

      また、渡会会員にお世話になりました 

園田会員  3 月 1・2 日の地区大会にご参加頂き

ました会員の皆様、お疲れ様でした。

藤田会員にお世話になりました。 

村上会員  息子が大学を卒業しました。 

本日早退します。 

蘆田会員  地区大会、ご参加お疲れ様でございま

した。また、土曜日は会長、エレクト

にお世話になりました。ありがとうご

ざいました。 

數原会員  先日、園田会長、蘆田幹事にお世話に

なりました。また、本日早退します。 

戸田会員  3/2 地区大会欠席及び本日の早退をお

詫びして。 

廣中会員  地区大会に参加された皆様、お疲れ様

でした。また藤田さんクルマ出してい

ただき、ありがとうございます。 

藤原(都)会員 本日、前川さんありがとうございます 

      地区大会、参加できずに申し訳ありま

せん。 

笹倉会員  先日は会長、幹事にお世話になりまし

た。ありがとうございました。 

※本日のニコニコ                         50,000 円 

 誕生日・結婚記念日・連続出席          75,000 円 

※本年度累計額（3/3 現在）                1,440,053 円 

  本日の花：桃、ｲﾘｽ 

 

プログラム   

「ゲストスピーチ」 

地区会員維持増強委員長  

前川 忠範氏 

（加古川中央 RC） 

 

【2680 地区の会員数推移】 

1998 年 6 月の 4152 人 

から年々会員数が減少して、 

98 年の 6 月に比べ会員数が－1622 人、実に－39％

の減になっています。（2024 年 2 月現在） 

特に入会歴の若い会員（入会 5 年未満）の退会者が

多いのが気になります。コロナ禍の影響で通常例会

の開催も難しく、オンラインやハイブリッド形式に

よる例会が 3 年もの間続き、本来のロータリーの学

びや楽しみを知ることなく退会されるケースが見受

けられます。 

 

 

 

 

 

 

 

 



今回、会員満足度調査を入会歴 5 年未満の会員を

対象にアンケートを実施しました。対象者 589 名の

うち 233 名の方より回答をいただきました。これら

のアンケ－トをもとに集計データをまとめると、入

会歴の若い会員にとって、ロータリーの活動があま

りにも少なく、貴重な時間の割には内容が少ない、 

また例会時間が本業の時間帯と重なって例会に出席

できないとの回答が多く見受けられました。 

また、会費や寄付が多く、本人の負担になっている

との声も多数の方からいただきました。コロナ過で

失われた時間がロータリーの楽しみも学びも奪い去

ったのではないでしょうか。 

 

【クラブの役割】 

オープン例会を開催してはどうでしょうか。 

「知り合いがいるのなら入ってみようかな」と思っ

ていただけることもあります。今日、こうやってお

話しておりますと、西脇ロータリークラブさんは、

和やかなクラブであることがとても伝わってきます。

また、地区の行動計画委員長の髙瀬パストガバナー

が西脇 RC の行動計画委員長と一緒に立てられてい

るのがとても伝わってきます。会報誌ででも充実し

た行動計画が立てられていますね。ロータリーの行

動計画の中には、より大きなインパクトをもたらす。

参加者の基盤を広げ、多様化する。参加者の積極的

なかかわりを促す。とあります。大いにロータリー

の活動を通じて、地域の人に奉仕のすばらしさを伝

え、共に活動していただける方を探してください。 

入会に際しては、ここにいらっしゃる方全員の承認

がないとクラブには入会できません。また、決して

会費のためだけに新会員を入会させるのでもありま

せん。選ばれた人であること、ロータリー活動が素

晴らしこと等をぜひ伝えてください。 

また、クラブの先輩方がこれまで培ってこられた

職業奉仕や地域社会への貢献を今一度振り返るとと

もに、これからは今の時代に即した例会運営を行わ

なければ、会員増強や維持はますます困難になって

くると思われます。 

 

 

 

 

 

5 年後 10 年後のクラブの未来を見すえ、自分のク

ラブが今後どうありたいのか、どうなりたいのか、

この機会に一度みなさんで考えてみてください。 

ご静聴ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

地区大会 

3 月 1 日（土）～2 日（日）神戸ポートピアホテル

で 2680 地区の地区大会が開催され、「ロータリーク

ラブ優秀賞」の表彰を受けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のプログラム 

3 月 17 日(月)  担当：雑誌広報委員会      3 月 24 日(月) 担当：クラブ管理運営委員会 

3 月 31 日(月)  休 会             4 月   7 日(月) 担当：国際奉仕委員会   

4 月 14 日(月)  担当：ロータリー財団委員会   4 月 21 日(月) 担当：米山記念奨学会委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢坂ガバナー、金鹿ガバナー補佐と記念撮影 

高瀬前会長がＲＣ優秀賞受賞で登壇 


